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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o seguinte: a) 

com relação aos agentes de controle de vetores pergunta-se: a) quais os produtos químicos que 

ordinariamente os mesmos utilizam no labor? b) quais os equipamentos de proteção individual que são 

disponibilizados aos mesmos? c) atualmente esses equipamentos se encontram aptos e dentro da validade 

de utilização? Relatar e documentar a resposta. d) são realizados exames periódicos, para detectar o nível 

de toxicidade no organismo dos agentes de controle de vetores, tendo em vista os produtos que os 

mesmos manuseiam? Documentar a resposta. e) haja vista a utilização de diversos equipamentos de 

proteção individual, utilizados por esses funcionários, pergunta-se: são ofertados aos mesmos cursos de 

qualificação? Documentar a resposta demonstrando os cursos ofertados, bem como a presença destes 

funcionários nos últimos cinco anos. 

REQUERIMENTO N° 2230/2017 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO O SEGUINTE: 
COM RELAÇÃO AOS AGENTES DE CONTROLE DE VETORES 
PERGUNTA-SE: AIQUAIS OS PRODUTOS QUÍMICOS QUE 
ORDINARIAMENTE OS MESMOS UTILIZAM NO LABOR? B) QUAIS 
OS EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL QUE SÃO 
DISPONIBILIZADOS AOS MESMOS? C) ATUALMENTE ESSES 
EQUIPAMENTOS SE ENCONTRAM APTOS E DENTRO DA 
VALIDADE DE UTILIZAÇÃO? RELATAR E DOCUMENTAR A 
RESPOSTA. D) SÃO REALIZADOS EXAMES PERIÓDICOS. PARA 
DETECTAR O NIVEL DE TOXIDADE DO ORGANISMO DOS 
AGENTES DE CONTROLE DE VETORES. TENDO EM VISTA OS 
PRODUTOS QUE OS MESMOS MANUSEIAM: DOCUMENTAR A 
RESPOSTA. Ey --iAJA VISTA A UTILIZAÇÃO DE DIVERSOS 
EQUIPAMENTOS DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL. UTILIZADOS POR 
ESSES =UNCIONARIOS, PERGUNTA-SE: SÃO OFERTADOS AOS 
MESMOS CURSOS DE QUALIFICAÇÃO? DOCUMENTAR A 
RESPOSTA DEMONSTRANDO O S CURSOS OFERTADOS, BEM 
COMO A PRESENÇA DESTES =UNCIONARIOS NOS ÚLTIMOS 
CINCO ANOS. 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que cabe ao Poder Legislativo a fiscalização da atuação do Poder Executivo. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando o seguinte: a) com relação aos agentes 
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de controle de vetores pergunta-se: a) quais os produtos químicos que ordinariamente os mesmos utilizam 

no labor? b) quais os equipamentos de proteção individual que são disponibilizados aos mesmos? c) 

atualmente esses equipamentos se encontram aptos e dentro da validade de utilização? Relatar e 

documentar a resposta. d) são realizados exames periódicos, para detectar o nível de toxicidade no 

organismo dos agentes de controle de vetores, tendo em vista os produtos que os mesmos manuseiam? 

Documentar a resposta. e) haja vista a utilização de diversos equipamentos de proteção individual, 

utilizados por esses funcionários, pergunta-se: são ofertados aos mesmos cursos de qualificação? 

Documentar a resposta demonstrando os cursos ofertados, bem como a presença destes funcionários nos 

últimos cinco anos. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 13 de julho de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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